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ЛЮДИ НОМЕРА

Цуй Шаочунь

Михаил Перцель

Елена Жидкова

Генеральный консул КНР 
в Екатеринбурге накануне 
100-летнего юбилея Комму-
нистической партии Китая 
рассказал, как ей удалось 
построить страну со второй 
по величине экономикой 
мира.

  II

Главный специалист по пси-
хотерапии министерства 
здравоохранения Свердлов-
ской области объяснил, как 
отличить паническую атаку 
от сердечного приступа.

  III

Звезда оперной сцены пе-
ред выступлением в Сверд-
ловской филармонии от-
крыла секрет специфики 
опер Рихарда Вагнера.
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ОЛЕ-ОЛЕ-ОЛЕ!

ЕВГЕНИЙ КУЙВАШЕВ ВРУЧИЛ ПРЕМИИ «МЕДИЦИНСКИЙ ОЛИМП» 
ЛУЧШИМ ВРАЧАМ И БОЛЬНИЦАМ

На торжественном собрании глава региона поздравил врачей, 
фельдшеров, медсестёр, санитаров, лаборантов, сотрудни-
ков службы скорой помощи с предстоящим профессиональ-
ным праздником. 

«Вы – люди самой мирной и гуманной профессии, со-
вершили и совершаете гражданский и профессиональный 
подвиг. Вместе с вами благодаря вашей ответственной, са-
моотверженной работе мы идём к тому, чтобы вывести 
уральское здравоохранение на новый качественный уро-
вень», – обратился он к медикам. Премии «За вклад в борь-
бу с пандемией COVID-19, самоотверженность и высокий 
профессионализм» из рук губернатора получили:

 заместитель главного врача по медицинской помощи 
Городской клинической больницы №40 Екатеринбурга Гали-
на Колотова;

 заместитель главного врача по лечебной работе Го-
родской больницы № 1 Нижнего Тагила Денис Волков;

 и.о. заместителя главного врача по медицинской ча-
сти Городской инфекционной больницы Нижнего Тагила 
Владимир Лангольф;

 заместитель главного врача по лечебной части Город-
ской больницы Асбеста Татьяна Порошина.  

Премии «За вклад в борьбу с пандемией COVID-19, са-
моотверженность и высокий профессионализм» также при-
суждены ряду медучреждений (полный список – на сайте 
www.oblgazeta.ru).

«ЕДИНАЯ РОССИЯ» ВЫДВИНЕТ КАНДИДАТОВ НА ВЫБОРЫ 
В ЗАКСОБРАНИЕ 30 ИЮНЯ

Президиум регионального политсовета «Единой России» опре-
делил дату выдвижения кандидатов на выборы депутатов Зак-
собрания области. Конференция регионального отделения, где 
будет принято решение по этому вопросу, состоится 30 июня.

Общеобластную тройку кандидатов в депутаты на конфе-
ренции определят в ходе тайного голосования. Кандидатов-
одномандатников и списки территориальных групп выдви-
нут путём открытого голосования. По словам секретаря реги-
онального отделения Виктора Шептия, за основу будут взя-
ты результаты предварительного голосования, прошедшего в 
последнюю неделю мая. 

ДЛЯ СДЕРЖИВАНИЯ ЦЕН НА ПРОДУКТЫ ВЫДЕЛЯТ 123 МЛН РУБЛЕЙ

В ходе заседания правительства Свердловской области, ко-
торое 17 июня провёл губернатор Евгений Куйвашев, приня-
ты решения о мерах дополнительной поддержки агропро-
мышленного комплекса (АПК).

По словам главы региона, финансирование программ 
в аграрном комплексе существенно увеличивается. Так, на-
пример, в этом году на развитие АПК и продовольственного 
рынка за счёт всех источников дополнительно направят 
123 млн рублей. «В частности, свыше 74 млн рублей напра-
вят на возмещение части затрат при производстве и реали-
зации рафинированного подсолнечного масла. Это позво-
лит поддержать местного производителя, сдержать рост 
оптовых и розничных цен», – отметил Евгений Куйвашев.

Производители получат компенсацию в размере 10 руб-
лей 23 копеек за каждый литр произведённого подсолнечно-
го масла при условии, что в торговлю они его будут отпускать 
не дороже 95 рублей за литр. Как напоминает департамент ин-
формполитики области, ранее региональное правительство 
выделило для стабилизации цен на хлеб более 60 млн рублей.

ОБЩЕГОРОДСКОЙ ВЫПУСКНОЙ В ЕКАТЕРИНБУРГЕ ОТМЕНЯЕТСЯ

Причиной послужил рост числа новых случаев заражения 
коронавирусной инфекцией.

Данную информацию «Областной газете» подтвердил 
пресс-секретарь главы Екатеринбурга Вадим Чернопенев. 
«Информация об отмене мероприятия подтверждается, 
ждём выхода соответствующего документа», – ответил он.

В результате решения об отмене мероприятия без мас-
штабного празднования останутся 3,5 тысячи юных екате-
ринбуржцев. Отметим, что вчера о переносе гуляний также 
объявил оргкомитет свердловского Сабантуя-2021. Причи-
на та же – рост заболеваемости. Мероприятие должно было 
состояться 26 июня. Перенести праздник рекомендовал 
Роспотребнадзор. Новую дату проведения назовут позже.

ЕКАТЕРИНБУРГСКАЯ ПРОКУРАТУРА ЗАИНТЕРЕСОВАЛАСЬ 
ДИСКРИМИНАЦИЕЙ СТУДЕНТА ИЗ-ЗА ЦВЕТА ВОЛОС

Прокуратура Кировского района Екатеринбурга организо-
вала проверку по сообщению о дискриминации студента 
Уральского политехнического колледжа. Ему снизили оцен-
ку на защите диплома из-за цвета волос.

Надзорное ведомство проверит данную информацию и 
даст правовую оценку. «По информации в сети Интернет, 
при выставлении оценки за защиту диплома преподавате-
лями колледжа был учтён внешний вид учащегося, вслед-
ствие чего последнему было сделано замечание и сниже-
на оценка», – сообщает пресс-служба свердловской проку-
ратуры. Согласно информации в группе «Типичный Екате-
ринбург» в соцсети «ВКонтакте», студента зовут Роман, он 
учился по направлению «Операционная деятельность в ло-
гистике». В видео, опубликованном в сообществе, педагоги 
объясняют оценку «хорошо» за диплом Романа «внешними 
видом и зелёными волосами».
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С октября 2016 года по сегодняшний день 
в Госдуму было внесено 
5 500 законопроектов. 

Из них рассмотрено 4 485 – 81,5%. 
Это коэффициент полезного действия 

Государственной думы. 
Вячеслав ВОЛОДИН, спикер Госдумы, – вчера, 

подводя итоги на заключительном пленарном заседании 
весенней сессии и созыва в целом

 ЦИТАТА ДНЯ

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».

Уважаемые подписчики! 
Если вам не доставили «Областную газету», 

позвоните, пожалуйста, 
на бесплатный номер 

8-800-30-20-455
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Леонид ПОЗДЕЕВ
16 июня в Женеве (Швей-
цария) президенты России 
и США Владимир Путин 
и Джозеф Байден прове-
ли первую двустороннюю 
встречу в статусе глав сво-
их государств. По оконча-
нии переговоров, продлив-
шихся в общей сложно-
сти 4,5 часа, они не стали 
проводить общую пресс-
конференцию, а встрети-
лись с журналистами на 
разных площадках.  

ЖЕЛАНИЕ ИСКАТЬ ПУ-
ТИ К СБЛИЖЕНИЮ – ЕСТЬ. Как рассказал на своей пресс-конференции Владимир Пу-тин, со своим американским коллегой они обсудили ши-рокий спектр вопросов, каса-ющихся стратегической ста-бильности, кибербезопасно-сти, региональных конфлик-тов, торговых отношений, со-трудничества в Арктике и других актуальных для наших 

стран проблем. Встреча, по словам российского лидера, проходила в принципиальном ключе, но, хотя по многим во-просам оценки её участников расходятся, стороны проде-монстрировали желание по-нять друг друга и искать пути к сближению позиций. – Мы договорились рабо-тать и по кибербезопасности, и по стратегической стабиль-ности в ходе этих консульта-ций, так же, кстати говоря, как и по совместной работе в Арктике, по некоторым дру-гим направлениям, я думаю, всё это постепенно должно быть предметом наших об-суждений и, надеюсь, дого-ворённостей, – заявил Прези-дент РФ.Затрагивалась «не очень уж подробно», по словам Пу-тина, и тема Украины. Причём и президент США Байден со-гласен, что в основе урегули-рования ситуации там долж-ны быть Минские соглаше-ния. А тема возможного всту-

пления Украины в НАТО за-трагивалась и вовсе «маз-ком», так как там просто нече-го обсуждать, считает россий-ский лидер.
ЕСТЬ И КОНКРЕТНЫЕ 

ДОГОВОРЁННОСТИ. Что же касается конкретных дого-ворённостей, то, как подчер-кнул Владимир Путин, на саммите был решён вопрос 

возвращения послов России и США «в места своей рабо-ты» – в Москву американско-го посла, а в Вашингтон – рос-сийского. Когда именно это произойдёт – завтра или по-слезавтра – вопрос чисто тех-нический. Договорились ли-деры двух стран и о том, что МИД РФ и Госдеп США нач-нут консультации «по всему 

комплексу взаимодействия на дипломатическом треке», на котором, как считает Вла-димир Путин, накопилось очень много завалов, но обе стороны, в том числе амери-канская, настроены на поиск решений. Напомним, 18 мар-та 2021 года МИД России ото-звал посла РФ в США Анато-
лия Антонова в Москву для проведения консультаций о дальнейшем дипломатиче-ском сотрудничестве наших стран. Такое решение бы-ло принято после выхода в эфир интервью с Джозефом Байденом, который, отвечая на провокационный вопрос журналиста «Эй-Би-Си», счи-тает ли он Владимира Пути-на «убийцей», ответил утвер-дительно. А в апреле и аме-риканский посол в России 
Джон Салливан убыл в Ва-шингтон для консультаций…К слову, с 1 апреля 2021 года прекратило выдачу виз гражданам Генеральное кон-сульство США в Екатерин-

бурге, а 17 мая Эми Сторроу, возглавлявшая американское дипломатическое предста-вительство на Урале, поки-нула Свердловскую область. Но в опубликованном на сво-ём официальном Instagram-аккаунте прощальном обра-щении к жителям нашего ре-гиона она выразила надеж-ду, что работа американской дипмиссии вскоре возобно-вится в полном объёме. В свя-зи с достигнутыми на самми-те в Женеве договорённостя-ми её надежда, видимо, очень скоро осуществится. В мини-стерстве международных и внешнеэкономических свя-зей Свердловской области этот вопрос пока не коммен-тируют.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Послы России и США вернутся к «местам своей постоянной работы»
ПОДАРКИ СО СМЫСЛОМ?

По окончании встречи Владимир Путин и Джозеф Байден обменялись 
памятными сувенирами. Президент США подарил российскому колле-
ге солнечные очки марки Aviator и хрустальную статуэтку бизона. Как 
пояснила пресс-служба американского Белого дома, бизон — одно 
из «наиболее величественных животных» США, символизирующее 
«силу, единство и стойкость». Очки же изготовлены на заказ компани-
ей Randolph USA, которая производит специальную оптику для лётчи-
ков-истребителей. Американские журналисты отмечают, что в таких же 
очках Джозеф Байден и сам неоднократно появлялся на публике.

А Владимир Путин вручил своему американскому коллеге пись-
менный набор «Москва» с роскошной хохломской росписью. Правда, 
сообщая об этом журналистам, пресс-секретарь Президента России 
 Дмитрий Песков не пояснил, что именно символизирует такой подарок. 
Хотя при желании можно усмотреть в этом и намёк на подписание в бу-
дущем новых соглашений между нашими странами… 
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Решение мэра Москвы озадачило всю страну
Владимир ПУТИН, 
Президент России, 

на совещании 
по экономическим 

вопросам

26 мая 2021 года
 

– Вводить 
обязательную 
вакцинацию 

нецелесообразно 
и нельзя

Анна ПОПОВА, 
глава Роспотребнадзора РФ,

отвечая на вопрос сенатора 
от Челябинской области 

Маргариты Павловой 
на пленарном заседании 
Совета Федерации РФ 

2 июня 2021 года

– У нас добровольная 
вакцинация 

против ковида. 
У нас (есть) закон 

об иммунопрофилактике, 
который 

не предусматривает 
обязательной 
вакцинации

Валентина МАТВИЕНКО, 
спикер Совета Федерации, 

дополняя ответ Анны Поповой, 
на пленарном заседании 
Совета Федерации РФ 

2 июня 2021 года

– Ещё раз хочу 
подтвердить: 

никакой 
обязательной 
вакцинации 

быть не может, 
поскольку это будет 
грубое нарушение 

закона

Сергей СОБЯНИН, 
мэр Москвы

16 июня 2021 года

Подписал Указ № 32-УМ 
касательно обязательной 

вакцинации от коронавируса 
60% работников в сфере 

услуг, в том числе торговли, 
общепита, транспорта, 
здравоохранения, ЖКХ, 

МФЦ, образования 
и культуры столицы
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Курьёзная и одновременно неприятная история приключилась в Реже. В центре города 
в двухкомнатной квартире на протяжении трёх лет располагался частный птичник. Вместе 
с хозяйкой жилплощадь делили гуси, утки, индюки и петух (всего 28 птиц!). Жильцы пропахшего 
помётом дома писали жалобы в надзорные органы, и те выдавали самодеятельному птицеводу 
предписания. Однако пернатые оставались на месте. В конце концов у женщины, 
живущей этажом ниже, лопнуло терпение, и она обратилась в Режевской городской суд...

«ЖИЛИ У БАБУСИ...»

«Жительница Режа устроила в квартире птичник»«Красивый счёт. А игра?»

Не все болельщики могут поддержать сборную России на стадионе. Тем более, что на посещение 
мероприятий по-прежнему действуют ограничения. Однако в столице Урала, где на «Екатеринбург 
Арене» открыли фан-зону, поболеть за команду в матче против Финляндии 
пришло много людей...

Решение Сергея Собянина об обязательной вакцинации для значительного числа москвичей вызвало удивление 
не только (и не столько) самим фактом принудительной вакцинации, сколько тем, что оно противоречит официальным 
заявлениям федеральных властей


